



# Pide CSP pensar en freno a reforma

SELENE VELASCO

Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, respaldó al Presidente y repitió las acusaciones que hizo de “traición a la patria” contra diputados federales por no aprobar su reforma eléctrica.

Además, pidió tomar en cuenta la discusión y freno de la misma en las próximas elecciones.

Después de que la Oposición paró la reforma eléctrica que pretendía fortalecer el monopolio de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Sheinbaum la defendió, reprochó a diputados federales, y dijo que el Presidente actúa al respecto, por lo que seguirán luchando.

“Hay que seguir luchando siempre”, dijo durante un evento de entrega de tarjetas de pensiones de la Federación para adultos mayores.

Sheinbaum les dijo a los asistentes que con la reforma se buscaba que la electricidad no siguiera siendo parte de

transnacionales y hubiera tarifas adecuadas, soberanía y mejores precios.

La Mandataria afirmó que hay diputados y diputadas que no piensan en la Nación, ni en el futuro de México y que sólo se preocupan por empresas transnacionales o en sus propios intereses.

“La próxima vez que votemos, la próxima vez que decidamos hacia dónde va el País es algo que tomar en cuenta. Ya no quedó ahí nada de nacionalismo, nada de lo que significó en su momento la Nacionalización de la Industria Eléctrica, lo que quedó fue la entrega; y eso, el pueblo de México se los va a hacer ver en las siguientes elecciones.

“Hay quienes quieren y quienes traicionan a la Patria”, añadió.

La funcionaria consideró que no sólo se trataba de un tema político o ideológico y afirmó que se pone en riesgo el sistema eléctrico nacional.